

Pensamiento y Cultura de la Antigüedad (APCA)



Asociación constituida en 2012 por estudiantes del Grado de Ciencias y Lenguas de la Antigüedad de la Facultad de Filosofía y Letras de la UAM. Nacida con vocación divulgativa relacionada fundamentalmente con Filosofía, Historia, Arqueología y Lingüística, hemos realizado diversas actividades desde nuestro inicio: visitas a museos, Jornadas específicas de la Asociación, Jornada de *Juegos y Juguetes de la Antigüedad a nuestros días*, Jornadas de *Juegos de mesa basados en la antigüedad*, divulgación de mitología universal, o charlas de religión, por ejemplo. En apccuam.wordpress.com tenemos colgada nuestras actividades. Hemos iniciado este año 2018 una serie que hemos titulado *¿Sabías que ...?* Donde cada uno de nosotros aporta una pequeña intervención divulgativa de

temas variados.

En los últimos 3 años, estamos organizando a principios de curso un *Banquete* al que los socios llevamos comida y bebida para invitar a compañeros de toda la UAM a que nos conozcan y ofrecerles la oportunidad de colaborar y asociarse a APCA. Gracias a ello vamos renovando nuestros socios, ya que parte de los fundadores están en otras universidades españolas o extranjeras haciendo su doctorado. Actualmente somos 33 socios, de los que 6 lo somos desde su fundación.

Lo más motivador de nuestra experiencia es ver cómo, gracias a las intervenciones en nuestras actividades, los compañeros incrementan su capacidad de expresarse en público y controlar los tiempos de intervención, tan necesario en nuestros Grados.

Datos de contacto

Aida Vázquez, PRESIDENTA aida.vazquez@estudiante.uam.es
Sala 106, módulo IV Bis. *Facultad de Filosofía y Letras*
Universidad Autónoma de Madrid – Campus de Cantoblanco
C/ Francisco Tomás y Valiente, 1, 28049, (Madrid)
apca.filosofia@uam.es



apccuam.wordpress.com

Redes sociales



@apcauam